

les verges ; chacun de ses membres avait fait son offrande de Sang..., mais *les bourreaux* n'avaient pas flagellé sa tête... Maintenant elle va prendre sa revanche ; elle aura même plus que sa revanche : elle aura une effusion sanglante tout entière pour elle seule. Si c'est le cœur qui aime, n'est-ce pas la tête qui gouverne ? D'ailleurs, le Précieux Sang n'est-il pas, d'une manière spéciale, le ministre de la royauté de Jésus, de son autorité suprême ? Il faut donc que la tête verse son Sang, et qu'elle le verse dans un mystère séparé.

O Tête coupable de l'homme, relève-toi ; car ton Dieu humilié, ton Dieu couronné de douleurs, te rend la couronne de gloire éternelle... Le Sang de sa tête divine en a été le prix !...

Le Rcv. Père Faber.

DEUX ECLATANTES CONVERSIONS

Détails piquants sur la franc-maçonnerie actuelle

NOUS avons aujourd'hui le plaisir de signaler à l'attention de nos lecteurs deux conversions très importantes. L'un et l'autre des convertis étaient de hauts dignitaires dans la franc-maçonnerie.

Le professeur Domenico Margiotta a le premier reconnu et abjuré ses erreurs.

On pourra juger de l'éclat de cette conversion par les renseignements qui suivent. Ce franc-maçon était Vénérable d'une Loge, membre actif de l'un des Suprêmes Conseils du Rite Écossais, garant d'amitié auprès de Suprêmes Conseils et de Grands Orient ; il avait accès au Souverain Directoire Administratif de la maçonnerie universelle ; il était enfin commandeur d'Ordres de Chevalerie Maçonnique et membre de l'un des quatre Grands Directoires Centraux.

M. Margiotta, à peine entré dans le giron de l'Église catholique, s'est empressé d'en donner avis à l'un des principaux personnages de la secte occulte, Miss Diana Vaughan, en lui adressant une lettre dont nous allons donner quelques extraits ; mais auparavant, deux ou trois explications sont requises pour en faciliter l'intelligence.